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様式第４号（第 11 項関係）  

 

審議会等の名称  令和２年度第５回西脇市スポーツ推進計画策定

会議  

開催日時  令和３年２月 16 日（火）  

午後７時 00 分～８時 00 分  

開催場所  西脇市総合市民センター  大研修室  

出席委員の氏名又

は人数  

森田啓之委員長、森脇登志子副委員長、藤原健

二委員、小西池みゆき委員、青山剛委員、坂本

修三委員、森一男委員、松本京子委員、和田拓

也委員、竹内誠委員  

欠席委員の氏名又

は人数  

生田弘之委員、藤浦福己委員  

出席職員の職・氏

名又は人数  

教育長  笹倉邦好、教育部長  森脇達也、スポ

ーツ振興室長  西村寿之、スポーツ振興室主査  

池田智幸、スポーツ振興室  藤浦綾華  

公開・非公開の別  公開  

非公開の理由   

傍聴人の数  １人  

議題又は協議事項    １  開会  

  ２  委員長あいさつ  

  ３  審議事項  

  ４  閉会  

会議の記録（概要）  

発言者  発言内容等  

事務局  

 

委員長  

 

 

 

 

 

事務局  

 

 

１開会  

 

２委員長あいさつ  

 第５回目の会議となります。皆様には最後の確認を

いただき、教育長へ答申をすることになっています。

今日は手短に終わらなければならない事情もあります

ので、皆様ご協力のほどよろしくお願いいたします。  

 

３審議事項  

 まず、（１）「ア  西脇市スポーツ推進計画策定に

係る市民意見募集（パブリック・コメント）の実施結
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委員長  

 

果について」ですが、 12月 20日（日）から令和３年１

月 19日（火）まで 31日間、パブリック・コメントを実

施しました。市のホームページや市役所、ミライエ、

総合市民センターで閲覧いただき意見を集いましたが

スポーツ推進計画（案）に意見はありませんでした。

そのため、内容通り進めていきたいと考えています。  

 ただし、お手元の資料には絵を挿入しているので、

以前のものと変わっています。また、 38ページ「第５

章  計画の推進体制と進捗管理」ですが、これまで皆

様に審議いただいた内容を管理していくことが重要で

はないかと考えています。生涯学習推進計画も同時に

進行していますが、その中にもこちらの章が謳われて

います。管理していくために 38ページを追加したいと

考えています。  

 写真の掲載についてですが、近年、特に子どもの顔

が映っているものは出せない事情があるので、写真を

絵のように見せるアプリを使い加工したものを挿絵と

して利用しています。こちらの絵で良ければ他の素材

も集めていきたいと考えています。  

 次に、「イ  用語解説について」ですが、 39ページ

をご覧ください。計画上に米印を振っていますが、 39

ページからは、 50音順で用語解説をしているもの、 49

ページからは用語が出てきた順に解説しているものの

２つを用意しています。どちらか一方、あるいは両方

を記載しても構いません。読む方によって、どちらが

良いか変わってくると思います。事務局としては両方

記載しても良いと考えています。  

 用語説明について、関係機関の説明を活用していま

す。製本まで時間があるので間違い等があればご連絡

ください。  

最後に「ウ  西脇市スポーツ推進計画策定に係る答

申（案）について」ですが、会議終了後、教育長へ委

員長より答申をしていただきます。  

 答申資料として、第５章を追加した計画（案）を提

出いただきます。  

  

いくつか修正がありましたが、第５章の追加、写真

の加工、用語解説について変更されています。委員の
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委員  

 

 

 

 

 

 

 

委員長  

 

 

 

 

事務局  

 

 

 

 

委員長  

 

事務局  

 

 

委員長  

 

 

委員  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様、ご意見ありますか。  

 

 ７ページのグラフの見出しには「注」、４ページに

なると「※」、８ページには何もありません。統一さ

れていないように思います。  

 また、写真ですが、市のホームページで他の計画を

見ると、加工せずそのままの状態、もしくは写真を載

せないことがほとんどです。私個人としては、中途半

端があまり好きではないです。  

 

 図、表のタイトルや脚注の表記は、統一していただ

ければと思います。  

写真の扱いについて、事務局はこだわり等あります

か。  

 

もし写真を扱うなら、顔が映っていないものが良い

と考えています。また許可を取って載せる方法もあり

ますが、不特定多数になるのでもう一度事務局内で話

し合って決めたいと思います。  

 

ちなみに全てカラーでしょうか。  

 

 全てをカラー印刷できるわけではありませんが、で

きる限りカラーで仕上げたいと思っています。  

 

 それでは、事務局で確認して、先ほどのご意見の対

応をお願いします。その他いかがでしょうか。  

 

 写真について、前回の「西脇市生涯スポーツ振興基

本計画」のように、全体的に小さくする方がスッキリ

して違和感がありません。中途半端にソフトで誤魔化

すよりも良いと思います。  

 また、 10ページの下から５行目にある「女性のスポ

ーツ活動の実施率は、多くの年代で男性よりも低くな

っており、特に 50歳未満ではその差異が大きくなって

います。」について、女性の若年層の方が高いので、

図表とは逆のことを言っています。  

 また、スポーツを実施する頻度が減った又はこれ以
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委員長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局  

 

 

 

 

 

委員長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上増やせない理由について、下から２つ目にある「子

どもに手がかかるから」と１番上にある「仕事や家事

が忙しいから」を挙げられているが、なぜこの２つを

ピックアップしたのか。選び方がストレートではない

と感じます。  

 

 貴重なご指摘ありがとうございました。  

まず、女性のスポーツ活動の実施率についての表記

は誤っています。そして、スポーツを実施する頻度が

減った又はこれ以上増やせない理由について、男女含

めての話を書いているようですが、上位２つを理由と

して書いておいた方が良いと思います。  

 ここは、スポーツ庁の調査をもう一度、確認してい

ただければと思います。基本的に、西脇市の調査では

ないので、スポーツ庁の調査の分析についてそのまま

素直に載せた方が良いと思います。  

 特にこだわりはありませんが、用語説明を丁寧に２

つ用意されていますが、用語解説で 20ページあるので

紙の無駄とは言いませんがどうでしょうか。  

 

 ２年前に作成しました「西脇市教育振興計画」にな

らい２つ用意しました。実際に見比べると、「西脇市

スポーツ推進計画」は文字が大きいので、文字を小さ

くする等ページ数を減らしていきます。また、今回は

米印を付けることで見やすくしたいと考えています。  

 

 その他いかがでしょうか。  

 38ページの追加された部分に、「市民との協働」、

「関係団体と連携」とあります。これまでに書かれた

内容は、行政だけで出来るものではありません。  

いつも色々なところでお願いしていますが、「行政

は何をしてくれるのか」というところから、少しずつ

変わっていくことが必要です。ぜひとも今回参加して

いただいた皆様には色々な場で発信して、動いていた

だければと思います。  

 他にご意見がないようなので、今後の予定について

事務局よりお願いします。  
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事務局  

 

 

副会長  

⑵今後の予定等について   

 説明  

 

４閉会  

 ５回にわたり、貴重なご意見をありがとうございま

した。今日を持ちまして推進計画が出来上がり、答申

をする運びとなりました。これで終わりではなく、ス

タートであることを皆様にお伝えをしながら、スポー

ツを通して、西脇市が笑顔溢れる町になり健康である

ということを大切にしていければと思います。  

 今回、このような形でお会いしました皆様と、計画

に沿って、これからも繋がっていければと思いますの

で、どうぞよろしくお願いいたします。  

 

○  西脇市スポーツ推進計画の策定について（答申）  

  

○  教育長あいさつ  

 

問合せ先  西脇市教育委員会生涯学習課スポーツ振興室  

 


